

## **SORTIE DU 22 MAI 2023 A LA CARRIERE DU MOUSSEAU**

Superbe trajet, depuis Fleurey, à travers le Morvan verdoyant pour rejoindre la carrière du Mousseau (près de Vandenesse) en ce dimanche doux et printanier.

De la bonne humeur, de l'enthousiasme et deux petits bonhommes (Yann et Rohan) qui s'improvisent « prospecteurs » pour la journée munis de marteau de paléontologue. Très bien organisés .... Ils nous ont régalié de leurs conversations avec des Oh..... une ammonite.... ! Ah..... un brachiopode..... !

Les adultes n'étaient pas en reste..... Chaque trouvaille était un petit trésor.....

Ca a gratté, arraché, glissé, creusé et..... ramassé..... et transpiré..... Et après on était fatigués....

La végétation et les branchages ont complètement recouvert les déblais de cette ancienne carrière dont l'exploitation s'est terminée en 1954. Elle fournissait la pierre calcaire jaune qui servait à bâtir les murs des bâtiments alentour. Le château de Vandenesse et son église ont été construits avec ce même matériau.

Bref, nous aurons récolté de beaux échantillons de cette faune variée et représentative du Bathonien inférieur avec des pièces de plus ou moins belle qualité mais de jolies petites surprises charmantes et entières avec la coquille.

Olga, qui était notre Guide ce jour-là, a été parfaite en explications et conseils. Il faut dire que c'est une enfant du coin..... Les moindres détails ne lui échappent pas. Donc bien briffés depuis le départ.....

Un grand merci à toi Olga pour cette magnifique journée bien remplie, ravie d'avoir fait la connaissance de Bruno et de son fils Rohan et d'avoir revu Anne-Claire.

Christine

22.5.2023